
 Message du 12/12/18 18:28

> Objet : Observations enquête publique - aménagement de la RN 154

A l'attention de Monsieur le Commissaire Enquêteur.

Expliquez moi.Je ne vois pas l'intérêt d'un rond point à 56 mètres du rond point Léo
déjà très encombré.je ne vois pas comment ces 56 mètres désengorgeront la file de
camions avant d'arriver au 2eme rond point.

Une automobiliste très perplexe.


